Luna-Park : les associations demandent l'intervention de la force publique

IREILLE DUPLA, présidente de l'A.D.E.I.S. (Association de défense de l'environnement de l'isthme des Sablettes) a adressé un courrier au ministre de l'Intérieur et au ministre de l'Environnement pour leur faire part des problèmes induits par l'installation des forains du Luna park aux Sablettes.

A ce courrier, elle a joint une lettre adressée au préfet du Var et au maire de La Seyne, cosignée par l'A.D.E.I.S., les plaisanciers de St-Elme, l'A.P.D.P.M.S., les C.I.L. de Balaguier et des Sablettes, le Comité de survie du Lazaret, la Coopérative des aquaculteurs, l'Office de tourisme, la Prud'homie de La Seyne, la Société nautique de la petite mer, et le Syndicat des mytiliculteurs qui, d'une seule et même voix, demandent solennellement "le départ des forains qui s'installent en force sur l'isthme des Sablettes".

"Tout ce que nous demandons est l'application de la li, insistent les signataires de ce courrier, et le respect des décisions de justice. La municipalité a proposé un terrain propice à l'installation du Luna park. A nos représentants chargés de faire respecter la loi de se mobiliser. Nous sommes considérés comme inexistants et ne supportons plus ce mépris pour le citoyen paisible alors que la force qui s'impose en dehors de la loi a toujours raison. C'est pourquoi nous demandons un rendezvous au Préfet du Var et lui demandons, ainsi qu'au maire de La Sevne de faire leur devoir et de faire intervenir la police nationale et la gendarmerie, ainsi que le maire l'a promis."